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第２８回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

令和元年７月２７日 （土） 午後７時～午後８時４６分 沖ノ館研修所（沖ノ館自治会） ９人

遠藤　智子 石川　恒夫 稲毛　明 山賀　清一

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

小学校の統廃合について
分田小学校、神山小学校の統廃合計画に
ついては現状ではない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

遠藤　智子 遠藤　智子 石川　恒夫 稲毛　明 山賀　清一

放課後児童クラブの利用について、神山
地区は不便を感じているが。

各地区に設置されているが、利用しやすい
よう、改善に向けて担当課に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

道の駅の整備状況について
当初より規模を縮小して３．３ヘクタールで
計画、３年後の阿賀野バイパスの開通に
合わせて整備を進めている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

道路の除雪について、通勤・通学に支障
のないようにお願いしたい。

令和元年度の除雪計画の中で対応をして
もらえるように担当課に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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5 悪臭対策について
悪臭対策について、自治会長名で文章で
市に要望書を提出することも一つの手段
である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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村上　清彦 － 天野　美三男 市川　英敏

（要望）五泉市では妊婦を対象に7千円分
のガソリン券またはタクシー券を母子手帳
交付時に支給している。運転できないとき
に助かる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

（要望）子どもの体調不良で、診察時間外
だと新発田市か新潟市へ行かないと診て
もらえない。普段いかないので迷う（30分も
かかる）。子供医療電話相談＃８０００も不
安を和らげるにはいいが解決しない。実際
診てもらわないと安心できない。市内で救
急対応してもらえれば安心できる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

第２８回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

令和元年８月２７日 （火） 午前１０時３０分～午前１１時２０分 ４人

村上　清彦 市川　英敏 天野　美三男

あやめ保育園
（子育て支援センター「ぽけっと」）

村上　清彦

（要望）紙オムツ購入費助成の対象を広げ
てほしい。１歳以上になっても使用するた
め。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

（要望）支援施策により、第３子目でも第1
子が小学３年生までに制限される。年齢が
離れていても対象外としないでほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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（意見）小学校にエアコンを設置してもらえ
たのはありがたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

（要望）公園に雑草が生い茂り、虫も多く、
踏み込めないことがある。刈ったばかりの
時はいいが、すぐに生えてくる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

（意見）五泉市の支援センターは一律に年
間行事が決まっている。阿賀野市の支援
センターはイベントが多く充実している。子
供も喜び、親もリフレッシュできるので良
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

（要望）子育て支援センターにこにこで、一
時預かり保育をお願いしても、近く（地元）
の施設で出来なければ預かるという仕組
みで不便。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

（要望）一時保育をお願いするのに申請書
で理由の詳細を書かなければならない。
気軽にお願いできるようにしてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

（要望）簡易にしてほしい。
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（意見）乳児期から就学前まで利用できる
施設では危険なこともあるため、他所では
成長期によって利用できる日を決めてる
ケースもある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

（意見）屋内遊技場「わくわくヒルズ」が人
気ある。他市の知り合いからも聞かれる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）


